

Chor „Ton-Art“ studiert Konzertabend „Moviestar“ ein

# Ein buntes Programm wie im Film

MÜHLACKER (vh). Mit Filmmelodien wollen die Mitglieder des jungen Chores „Ton-Art“ ihren nächsten abendfüllenden Konzertabend unter dem Motto „Moviestars“ gestalten. Das Ensemble der MGV-Chöre Mühlacker hat jetzt mit den Proben begonnen, um bei den geplanten Auftritten am 19. und 20. April 2002 im Senderstädter Umlandbau Hollywood mit musikalischen Klangwelten zu präsentieren. „Over the rainbow“, „As time goes by“, „Grease“, „Sister Act“, „Footloose“. Insgesamt 25 Stücke hat Chorleiter Martin Falk mit seinen Sängerinnen und Sängern ausgewählt. Mit dem Ende der Sommerferien hat die intensive Probenarbeit für die zwischenzeitlich rund 70 Aktiven begonnen. Leider, so ist es aus den Reihen des Chores zu hören, sei die Anzahl der Männer im Chor immer noch zu gering.

Hoffnungsvoll blicke man auf das nächste Konzert. Nach dem letzten Auftritt im

November 2000 hätten sich zahlreiche neue Aktive eingefunden. Die damalige „Jahrhundertrevue“ sei zweimal ausverkauft gewesen. An diesen Erfolg wollen die Mitglieder von „Ton-Art“ anknüpfen.

Um dem Konzertabend mit Filmmelodien einen besonderen Reiz zu geben, sollen alle Lieder in ein Handlungskonzept eingebunden werden. Eine Gruppe des Chores ist derzeit damit beschäftigt, Texte und Drehbuch auszuarbeiten. Auch Tanznummern werden einstudiert.

Soviel war bei der letzten Chorprobe zu hören: Das Konzert soll den Dreharbeiten für einen Film entsprechen. Das Einbeziehen bekannter Filmsequenzen wird durchaus erwünscht sein, doch auch das eine oder andere Missgeschick könne passieren. Eben wie bei richtigen Arbeiten für einen Film. Bühnenbild, Saaldekoration und Speisezettel sollen auf das Gesamtthema abgestimmt werden.